

布教-



第602号

発行所

天理教北海道教務支庁 札幌市中央区南8条西11丁目 電話011 (561) 1148 FAX 011 (561) 1190 mail:tenrikyo.hk@gmail.con ホームページ https://tenrikyohk.com

年会北海道教区団

年ひのきしん隊

4日までの3泊4日、

おぢばの

丸団

は

8月1日から8月



教祖140年祭

教

袓

140

年

祭

海

道

区 教 一スロ 区

1 ガン お

北北た

教道け

海す

お茶出しのひのきしんをつと 南海詰所で事前研修を行い、 たしました。 ん隊本部練成会合同隊に入隊い 後、 連日35℃を超える暑さの あまりの暑さで熱中症とな 31日夕方と翌8月1日に、 行機にておぢばに向け 結団式にて少年ひのきし 中

ました。

る事が出来たことは大変ありがを気遣い全員揃って北海道に戻 元気に揃って歩く隊員達の姿は 1) こりましたが、 発熱者が出たりと様々な事も起 たのち、 最終日、 · の 家 」 また、 嬉しく思います。 にお世話になったり、 コロナ陽性により 話所までの道のりを、 神殿にて御礼参拝を 隊員同士が仲間

体調を崩した隊員もいました

翌日回復し本隊に合流でき









教区団は、

7月31日に千

茶接待ひのきしん

カウンセラー12名の計29名

内教会、 年ひのきしん隊を無事につとめ る事ができたことを感謝いたし お心遣いをいただき、 誠にありがとうござい 諸先生方の

当にありがたいです。 お力添え、 今年の

感慨深いものがありました。 加したいとの声が多くあり、 感想文の中にはまた来年も参

北海道教区のホームページ〈https://tenrikyohk.com〉で教区報がご覧頂けます

がかかりパラッと雨も降りまし

習後に夕づとめ。夜には、キャ

飯盒炊さん、おつとめ練

ンプファイヤーを行い、多少雲

使っての火熾しを体験。

スイカ

立教 187年 (2024) 9月1日

少年会パキャンプ

て行いました。 ンプを千歳市の祝梅分教会キャ 育成会員19名、 ンプ広場にて、少年会員30名、 8 月 17 18 日、 計49名が参加し 少年会!!キャ

結団式につづいて野外活動で フャイヤースターターを



教えと熱を伝える「研修と伝道」





進める事が出来ました。 いましたが、ほどなく回復し、 また途中体調を崩した少年会員が 全て予定通りのプログラムで





水道-

飯盒炊さん





が出来ました。ありがとうございました。 おかげで大きなトラブルも無く、 えたことをありがたく思います。 り大きな怪我人も出ず、 スタッフはじめご協力いただいた先生方の 参加者に喜んでもら つとめる事

神殿掃除

* QRコードから 詳細はこちらの う後の予定や



ました。 ありがとうございました。

教務支庁にて毎月29日

畳拭きを行い15名が参加下さい 掃除と大小会議室、 7月29日は、 階段、2階、 玄関、 3階トイレ 神殿掃除、 ロビー、 んで。

つなぐ理が大切なんや

伝えられるようにせなあか こどもおぢばがえりのこと なかったら、係員を出すかし

いので、今年は不参加の電話を 教会の団体に一人も参加できな

もう30年も前になる、

. 夕張大

なる。

1軒で10枚程だが、12軒

から「あんた、信仰を繋げてい した。直後に、藤田三十乃奥様

こうと思ったら、

誰も参加でき

んだ子は間違いなく育つ、とい 子どもの時に、おぢばの地を踏

、有り難い今日になっている。

以来、そのお蔭で毎年繋い 折り返し厳しい電話があっ

第602号

大学生の夏に、

月形町の洪水

奥尻島、南富良野、

鵡川などに 洞爺湖、

に出動した。町営住宅が水没し、

参加したが、自然の力の大きさ

場に出動している。

の豪雨など、災害が多く、

夏

夕食で箸が持てなかったのを思

それからも、

でとなるとヘトヘトになって、

また、今年も能登の地震や山

夏

ഗ 話 旭 題 川支部長 か 5

藤﨑 実



今年もこどもおぢばがえり 子供2人と大人2人が参加

できて、また来年につながった

まずたっぷり水を吸った畳の搬 げるが、段々と持ち上がらなく 出となった。トラックに積み上 隊員としてばかりでなく繋げて 隊の活動だった。これもまた、 の前に、とことんやりきったと 前の難渋を助けたいという災救 いうことはなかった。今の眼の いきたい。

して、子ども達の登校の見守り をしている。「おはようござい いるという。 名を越し、北海道でも52名。ま 少し認知症かな?という方もい をする方もいる。その中には、 気のことを話したり、家族の話 うともしていないのに自分の病 言うと、「いってきまーす」と ます」「行ってらっしゃい」と 上の方が、死亡後に発見されて た、そのうち、全国では50名以 方の「行方不明届」は1万9千 いう元気な声が返ってくる。 への方とも言葉を交わす。 聞こ 民生委員と交通安全指導員と 全国で認知症やその疑いの 調べてみた。 昨年の令和5

あなたもしてみませんか。 ありますか」と、声をかけるの な勇気を持って実行している。 个安そうな方に「お困りなこと そこで、明らかに道に迷って おたすけだと思って、小さ

各 地 の

長) は、 より特別養護老人ホーム平取か ●日高支部 つら園で清掃ひのきしんを実施 7月21日、午前9時半 (和田与志男支部

した。





なり、 年会員15名、青年会員6名、 が振舞われ、 に移動して、 人11名)で行った。 施設の除草や窓ふきを、32名(少 ひのきしん後は、平取分教会 晴天のお天気に恵まれる中、 親睦を深めた。 楽しいひとときと 焼き肉や焼きそば

年祭活動 各 地 の 動

活動を実施。 は、7月30日、 札幌東支部 石狩市にて布教 (赤羽誠支部長)

動が中心となっている。 御厩瑞穂支部布教部長は、「毎を行った。 区で、9名が参加して神名流し は、場所を変えて石狩市望来地 行っているが、札幌市内での活 毎月、日を決めて布教活動を 今回

をさせて頂きたい」と話した。 が推進月間なので、活発に実動 励みにしたい」「9月いっぱい 活動参加者の増加を年祭活動の 企画をすると参加してもらえる に、どのような声がけをしたり、 月の参加者を一人でも増やすの 試行錯誤して支部の布教



会」では、

、8月16日、

定例の布

布教を志す者の会「やまびこ

もあった。 参加者一

教活動を行った。

当日は、3名のようぼくが教

務支庁に集まり、

お互いの近況

は至っていなかった。

しかし、

あるなど、なかなか布教実動に

方は、「断られることに抵抗が

活動後のふり返りで参加者の

このやまびこ会に約2年ほど参

定

例に

を

い

やまびこ会

らいの言葉をかけていただき、

同勇気づけられた一幕

天理教信者宅にも遭遇し、

ねぎ

「ひのきしんの実践と訓練」装備と備蓄 災害対策―



月は全教会布教推進月間

に世界たすけの歩みを進めよう

従来から例年9月を「にをいがけ強調の月」 として勤めているが、 年祭活動の中で、本年と来年9月は「全教会布教推進月間」と更なる意識で布教を。



立教 187 年全教一斉にをいがけデー 9月28日(土) 29日(日) 30日(月)

をいがけに奔走した。 平区平岸にある札美分教会(タ や布教に対する思いなどを、 張部属)に移し、教会近隣のに ごやかに談笑した後、 場所を豊 な

時間ほど活動。戸別訪問を中心 らと真摯に向き合う時間を過ご に行う中で、 た。また訪れたお宅の中で、 今回、少人数だったこともあ 全員が行動を共にし、約1 神様にもたれ、

う教務支庁で行います。 次回は、 9月16日13時30分よ 皆さん

の参加をお待ちしております。 (担当 岩佐善昭

242318

日日日

した。 ことに、感謝の心がわくように 変わってきた。神様のおかげで 加し、少しずつでも毎月布教に なりました。」と話してくれま 訪問宅の方とご縁をいただける しにでもお顔を拝見できる、こ 歩く中で、どんな言葉であろう いとできないな、という思いに し聞かせていただける、 いう経験は布教を通じてでな

北海道教務支庁日誌抄

、玄関越

8 月 1 日 婦人会例会 しらゆき会例会

3 日 7 6 \Box \Box 災救隊備品整理 青年会 Meets!

札幌中南支部例会 支部長連絡会 手一つお願いづとめ

◎毎月26日に本部月次祭遥拝式

ご連絡下さい。

教務支庁書記・渡部まで の方は弁護士を紹介致します。

法律に関わる諸問題でご相

け

11

じ

ば

を午前10時より行っています。

少年会 YYキャンプ やまびこ会

1716 9

日日

 \Box

教区長帰本 学生会例会 本部月次祭遥拝式 教区長会議 学生会 サマフェス 合唱団 定時練習

2625 日日

たすけ推進会議 運営委員会 一務支庁 ふせこみひのきしん

山本 洋子様

8月14日出直

元教区婦人会常任委員

괊

道男様

7月7日出直

久壽榮分教会前会長

(釧根支部)

312927 日日日

青年会どさんこ総会

北海分教会前会長夫人(札幌中南支部)

戸別訪問

計 報

立教一八七年・令和6年

·增子 登美枝様 6月15日出直 (74歳) 北勇宝分教会長夫人 (空知支部)

田代 清隆様 釧浦分教会長 6月22日出直(96歳 (釧根支部)

10/2()k) 教務支庁での祭儀式をリモート (教務支庁にてリモート配信) でご視聴いただいた後、この度 座りづとめ十二下りのおつとめ (三代真柱様のCDに合わせて) は、各支部でおつとめをつとめ 教区長講話 (リモート配信) 各支部で記念撮影 第 1 回 北海道教区祭 10 時~ 10月2日